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(Sigue en página 2)

          

El delantero cortó una racha interminable, 
para darle el primer triunfo al Rojiblanco en 
el Torneo de la Liga Profesional. Página 6

Santa Fe 
Semana del  15 al  
21 de mayo de 2024

Más de 500 personas duermen en 
las calles de la ciudad: alrededor 
de 100 son cuidacoches

Con la llegada del frío, la situación de las 
personas que viven en la calle se agrava 
notablemente y la municipalidad anunció 
que preparará 150 raciones de alimentos 
diarios para entregar. Sin embargo, movi-
mientos sociales apuntan que quienes viven 
en las calles de Santa Fe son más de 500.

La información en la que se basan para 
dar este número surge del Relevamiento 
Nacional de Personas en Situación de ca-
lle (ReNaCALLE), que se llevó a cabo en 
diez ciudades, Santa Fe entre ellas. Fue 
un trabajo articulado por el gobierno na-
cional en el 2023, para el que se convocó 
a organizaciones sociales para llevarlo 
adelante. En Santa Fe también partici-
paron instituciones eclesiásticas. En el 
informe del año pasado, que volverá a 
realizarse este año, se reportó que son 
505 las personas que viven en la calle en 

“La baja de la inflación 
es algo ficticio a costa 
de la destrucción de 
los ingresos”

Lo afirmó el economista Matías Batista. El
escenario muestra por un lado la merma del
índice inflacionario y por el otro una 
actividad económica paralizada. Página 3

Unión ganó y disfruta 
por la racha negativa 
que logró cortar
Jerónimo Dómina

Se trata del Relevamiento 
Nacional de Personas en 
Situación de calle (ReNaCALLE) 
realizado por organizaciones 
sociales. La mayoría vive en el 
centro de la ciudad.

sItuaCIÓn soCIal

Relevamiento. El 64% de las personas que viven en la calle en la ciudad consume sustancias psicoactivas y, de ese porcentaje, el 71% 
considera que el consumo es un problema en su vida. 
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Santa Fe.
El estudio fue impulsado por 

el Movimiento de Trabajadores 
Excluidos (MTE) y Nuestramé-
rica Movimiento Popular, con el 
apoyo técnico de la Secretaría de 
Integración Socio Urbana (SISU). 
Gastón Restagno, referente de 
Nuestramérica en Santa Fe, ha-
bló con UNO Santa Fe y apuntó 
a la diferencia con Municipali-
dad, manifestando que “es un 
número ficticio que ponen para 
disminuir la percepción de la so-
ciedad en relación al problema 
que tenemos”.

Quiénes son

En su gran mayoría son hom-
bres (88,5%), con una importancia 
preponderancia de las franjas 
etarias de 18 a 29 años (36,87%) 
y de 30 a 39 años (29,05%). Casi 
ninguno (92%) ha completado 
los estudios escolares.

Hay tres motivos por los que se 
encuentran viviendo en la calle 
que aglutinan la mayoría de casos: 
conflictos familiares (120), fueron 
expulsados de sus viviendas (111), 
y el consumo problemático de 
sustancias (85).

Con respecto a la situación la-
boral de las personas relevadas, 
un 70% ha respondido que ha 
trabajado en la última semana. 
De la población que ha respondido 
que no realiza ninguna actividad 
laboral (27%), casi el 59% ha refe-

(Viene de página 1)

rido buscar trabajo y no encontrar 
y el 13% presenta algún tipo de 
discapacidad. El rubro de traba-
jo predominante en el universo 
relevado es el de trabajadores en 
espacios públicos: cuidacoches, 
limpiavidrios, malabaristas.

El 64% de las personas que vi-
ven en la calle en la ciudad consu-
me sustancias psicoactivas y, de 
ese porcentaje, el 71% considera 
que el consumo es un problema 
en su vida. El 68% ha referido 
que el consumo ha aumentado 
desde que se encuentra en situa-
ción de calle.

sItuaCIÓn soCIal

Para finalizar la encuesta a las 
personas, se consulta en función 
de sus percepciones, qué cuestio-
nes identifican como medio para 
superar la situación de calle. Fren-
te a esto la mayoría respondió 
tener un trabajo (207) y/o tener 
una vivienda permanente (203).

Relevamiento

“La situación de calle no se puede 
pensar por fuera del problema del 
abordaje que están teniendo con 
las políticas públicas relacionadas 
con los trapitos. No hay trapito 
que no esté en situación de calle. 
Y creo que eso es lo central que 
tenemos que entender. La mayoría 
está atravesando un cuadro de 
consumo problemático de sustan-
cias y si no hacemos un abordaje 
integral como ciudad va a ser muy 
difícil tratar de ‘pacificar’ -como 
dice Poletti- la ciudad de Santa 
Fe. Lejos de lograr ese objetivo 
va a haber un incremento de la 
violencia”, advirtió Restagno.

El dirigente subrayó que “si 
uno lee la Ley Nacional de perso-
nas en situación de calle, se ve el 
camino necesario sobre cómo se 
tiene que abordar el problema en 
sí, con la creación de los centros 
de integración social destinados 
a personas en situación de ca-
lle que lo que busca es tener un 
abordaje integral con un equipo 
interdisciplinario, y que pueda 
acompañar en la trayectoria de 
vida cotidiana de las personas 
que están en esa situación”.

Sobre cómo pueden impactar 
los indicadores sociales y eco-
nómicos relevados luego del Re-
NaCALLE, Restagno expresó: 
“Estamos tratando de evaluar con 
un observatorio de política social 
y económica cuál es el impacto 
en la sociedad en general sobre 
esto. Los primeros resultados son 
lo que ya conocemos, con la in-
flación que hay en los productos 
alimentarios y en alquileres va a 
haber más personas en situación 
de calle”.

Nuestramérica regentea dos 
Centros de Integración Comuni-
taria (CIC), uno para hombres, y 
otro para mujeres y disidencias. 
En el primero se da alojamiento 
a unas 50 personas, pero quienes 
asisten a comer son alrededor de 
150. En cuanto al segundo, que 
funciona como centro de día, se 
acompaña a entre 15 y 20 mujeres.

ENTREVISTA

“La baja de la inflación 
es algo ficticio a costa 
de la destrucción de los 
ingresos”
Lo afirmó el economista 
Matías Batista. El 
escenario muestra por 
un lado la merma del 
índice inflacionario y 
por el otro una actividad 
económica paralizada.

una caída de 14,8%. También hay 
caída en el sector de la construc-
ción del 42,2% en marzo y 30,3% 
en el primer trimestre, con pérdida 
de puestos de trabajo y una situa-
ción económica en el comercio 
también muy compleja con caída 
muy fuerte en todo lo que tiene 
que ver con la actividad comer-
cial. Hubo una caída del 17% del 
salario en términos reales en el 
primer trimestre, esto hace que 
el consumo esté anémico y que 
los precios empiecen a morigerar 
sus aumentos porque el mercado 
interno no los pueda absorber.

- ¿Qué se puede esperar para 
los próximos meses? ¿Puede 
estacionarse el número infla-
cionario en un rango estable?

Se espera que la inflación se siga 
descomprimiendo pero encontrán-
dose con un piso. Puede ser en un 
4, 5 o 6% mensual, mientras más 
bajo mejor. El problema es que 
vos tenés ajustes constantes de 
luz, gas, combustibles debido a 
que dolarizaste los precios de la 
economía. Uno se va a encontrar 
con que la energía que es el costo 
de los costos, va a seguir el ritmo 
de una inercia inflacionaria y al 
mismo tiempo va a seguir el ritmo 
de la devaluación. El escenario 
actual es que se logró reducir la 
inflación que generó Milei. El de-
cide hacer un salto cambiario mas 
allá de todo lo que podamos decir 
de que “le dejaron un desastre”, 
el dato de inflación de abril va 
a ser el primero en el que Milei 
logre igualar la inflación que le 
dejaron. Al mismo tiempo, esa 
baja de la inflación se logró con 
una gran caída de actividad eco-
nómica y eso no es sostenible en 
el largo plazo.

- ¿Hasta qué punto los sala-
rios se recompondrán ante la 
baja de la inflación?

Con un escenario inflacionario 
que se viene desacelerando acorde 
a los números difundidos por el 
Indec en el ámbito nacional y el 
Ipec en Santa Fe, se abre un nue-
vo panorama a nivel económico 
que tiene certezas e interrogantes 
¿Cuanto más bajará la inflación? 
¿A costa de qué se da esta merma?

Trabajadores, empresarios y 
todos los sectores productivos es-
tán a la expectativa del escenario 
económico, sobre el cual UNO San-
ta Fe dialogó con el economista 
santafesino Matías Batista, quien 
brindó un diagnóstico sobre lo 
que puede suceder en el corto y 
mediano plazo con las variables 
inflación, actividad económica y 
productiva, junto con una posible 
devaluación.

- ¿Cuál es el escenario econó-
mico ante la notoria baja de 
la inflación mes a mes?

- Ese proceso de reducción de la 
inflación es un proceso ficticio 
porque se logra a costa de la des-
trucción de los ingresos. Viene 
bajando la inflación gradualmente, 
se va a ubicar en un 9% respecto 
a abril y en mayo seguirá bajando 
y se ubicará en 6 o 7%. El pro-
blema que tiene la Argentina es 
que el costo de esa baja gradual 
de la inflación es altísimo porque 
al mismo tiempo estas teniendo 
una recesión muy fuerte en la 
economía. El dato de marzo en 
lo que es producción e industria 
manufacturera indica una caída 
del 21,2% y en el primer trimestre 

Mapa de calor. La mayoría 
de ellos viven en el centro de la 
ciudad. 

Matías Albani

(Sigue en página 4)
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ENTREVISTA

Matías Batista. Brindó un diagnóstico sobre lo que puede suceder en 
el corto y mediano plazo con las variables inflación, actividad económica 
y productiva.

suBe. La canasta básica alimentaria para una familia se incrementó 
$19.805,15 en abril, respecto al mes anterior. 

- Otra de las cuestiones es que 
hay salarios que necesitan recu-
perar poder adquisitivo, en la me-
dida que esto suceda por encima 
de la inflación desde el punto de 
vista mensual (cosa que ya pasó 
en marzo y abril), te vas a encon-
trar con que vuelve la presión 
inflacionaria. En la medida en 
la que la economía recupere un 
poco de aire vuelve la presión 
inflacionaria, por lo que en la me-
dida en la que el consumo interno 
pueda absorber nuevos aumentos, 
esos aumentos de precios se van 
a dar y eso va a marcar un límite 
inferior en la inflación.

- Otra de las cuestiones 
importantes es qué pasará 
con el dólar ¿Se puede trazar 
un escenario respecto a una 
probable devaluación?

- Es insostenible tener un dólar 
con microdevaluaciones del 2% 
mensual e inflación de un 5, 6 o 
7%, el dólar se está atrasando y 
la aceleración de la microdeva-
luación mensual, que creo que la 
van a aplicar en algún momento, 
va a generar nueva tensión sobre 
los precios. En el mediano y en el 
largo plazo vendrán los mayores 

desafíos.

- ¿Cuáles son esos desafíos?

- Uno de ellos es saber cuál es 
el piso de la inflación, el otro es 
como hacer para que la economía 
crezca sin que el proceso infla-
cionario se reactive de manera 
fuerte y como hacer para que la 
Argentina pueda exportar con 
un tipo de cambio sobre el que la 
decisión del Gobierno es utilizarlo 
también como ancla anti infla-
cionaria. Esto genera una gran 

inflación en dólares, lo cual pone 
en jaque la competitividad de la 
industria a la hora de exportar, 
de producir y vender en el mer-
cado interno. Esto a tal punto 
que abrieron la importación para 
que bajen los precios generando 
una distorsión muy grande en-
tre productos importados y los 
fabricados internamente. Todo 
esto es un combo complejo que 
demuestra la falta de una estra-
tegia y una visión cortoplacista 
del Gobierno.

INFLACIÓN

En 2024 los precios 
en supermercados de 
Santa Fe subieron casi 
un 50% y en un año 
superaron el 400% de 
aumento

La inflación en supermercados de 
la provincia de Santa Fe en abril 
fue del 4,48%, lo que posicionó 
en un 48,25% al porcentaje de au-
mentos registrado en los prime-
ros cuatro meses del año. Así se 
desprende de un nuevo informe 
del Centro de Estudios Scalabrini 
Ortiz (Ceso).

El dato que mas preocupa y ajus-
ta al bolsillo es el del aumento 
interanual de los precios en super-
mercados, índice que se informó 
en el alarmante porcentaje del 
407,17%.

Canasta básica en abril

En tanto, la variación en la ca-
nasta básica alimentaria (CBA) 
para abril marcó un incremento 
de 4,99%. Desde Ceso precisaron 
que un adulto necesitó $134.768,38 
para cubrir sus necesidades ali-
mentarias básicas y una familia 
de referencia para no caer en la 

indigencia necesitó $416.434.
En valores absolutos, la canas-

ta básica alimentaria para una 
familia se incrementó $19.805,15 
en abril, respecto al mes anterior. 
El acumulado anual desde enero 
para la canasta básica alimenta-
ria es de 43,96% y el incremento 
interanual fue del 374,72%.

Ceso precisó que el índice de 
inflación supermercados corres-
ponde al seguimiento de casi 9.000 
precios de productos on line rea-
lizados por los equipos de progra-
mación del ceso, relevados en la 
ciudad de Rosario. La canasta bá-
sica alimentaria se compone por 
las ponderaciones de productos 
alimenticios para el consumo men-
sual de un adulto equivalente del 
Instituto Nacional de Estadística 
y Censos (Indec).

Este martes 14 de mayo el Indec 
publicará el Indice de Precios al 
Consumidor (IPC) de mayo. El 
Relevamiento de Expectativas 
de Mercado (REM), que elabora 
el Banco Central en base a las 
estimaciones privadas, calculó 
que la inflación de abril alcanzó 
el 9% y proyectó para el año un 
aumento de precios del 161,3%, 
lo que equivale a una caída de 28 
puntos porcentuales respecto de 
lo pronosticado el mes pasado.

(Viene de página 2)

Así se desprende de un 
informe del Centro de 
Estudios Scalabrini Ortíz. 
Una familia necesitó 
$416.434 en abril para no 
caer en la indigencia.
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SANTO TOMÉ

La Municipalidad realizó la entrega 
del Fondo de Asistencia Educativa

Seguridad: el Grupo de Operaciones 
Especiales tendrá su nueva base en
Santo Tomé

Concientización 
sobre Reciclaje 
para las Infancias

El gobierno provincial, a través 
del Ministerio de Justicia y Se-
guridad, anunció este miércoles 
que el Grupo de Operaciones Es-
peciales (GOE) de la policía de 
Santa Fe tendrá una nueva base 
operativa que estará ubicada en 
Richieri 2000, en barrio Zaspe de 
Santo Tomé.

La misma permitirá mayor efec-
tividad en los despliegues  gracias 
a laaccesibilidad y ubicación.

Se encontraban presentes en el 
lugar del futuro destacamento, el

Intendente Miguel Weiss Ac-
kerley; la Secretaria de Gestión 
Institucional del Ministerio de 
Justicia y Seguridad, Virginia 
Coudannes; la Jefa de la Unidad 
Regional I, Comisario Margarita 

El acto estuvo encabezado por el 
intendente Miguel Weiss Ackerley 
y contó con representantes y di-
rectivos de los 43 establecimientos 
educativos beneficiados.

La Municipalidad de Santo 
Tomé hizo entrega del Fondo de 
Asistencia Educativa a institucio-
nes educativas de la ciudad por 
un total de $30.800.000, siendo la 
primera parte de lo que se entre-
gará este año. Las instituciones 
educativas destinarán este aporte 
a mejoras que tiendan a contri-
buir con la educación de niños 
y adolescentes. Algunas adqui-
rirán computadoras, televisores, 
mesas y pupitres, calefactores, 
aires acondicionados y equipos 
de sonido. Otras realizarán re-
paraciones edilicias vinculadas 
a tareas de construcción, de pin-
tado, de techado, de enrejado y de 
cercado de sus establecimientos.

Es clave que las instituciones 
cuenten con recursos para mejo-
rar su infraestructura y equipa-
miento. La lista de los estableci-
mientos beneficiados son:

JARDÍN MUNICIPAL-LICEO 
MUNICIPAL-ESCUELA CORAL 
MUNICIPAL-BIBLIOTECAS

MUNICIPALES-JARDÍN Nº 
25-JARDÍN Nº 112-JARDÍN Nº 
163-JARDÍN Nº

204-JARDÍN Nº 246-JARDÍN 
Nº 284-JARDÍN Nº 356-C.A.F Nº 
28-ESCUELA

PRIMARIA Nº 15-ESCUELA 
PRIMARIA Nº 49-ESCUELA PRI-
MARIA Nº 140-ESCUELA

PRIMARIA Nº 166-ESCUELA 
PRIMARIA Nº 579-ESCUELA 

La Dirección de Ambiente y Sos-
tenibilidad invita a la Jornada de 
Concientización sobre Reciclaje 
para las Infancias, que se realizará 
en el marco del Día Mundial del 
Reciclaje, el próximo viernes 17 
de mayo a las 10.30 hs, en la Vieja 
Usina (Rivadavia 1650). 

Se presentará la obra “Azuce-
na y Clavelina: guardianas del 
planeta”, del grupo de teatro Las 
Mandadas.  Una obra que busca 
generar conciencia ecológica y 
destaca la importancia de la convi-
vencia armoniosa con las personas 
y el entorno, en pos de cuidar el 
medioambiente. 

Habrá actividades diversas y 
juegos de educación ambiental 
con el objetivo de concientizar 
a las infancias en el reciclaje, el 
consumo responsable, y el cui-
dado de los recursos naturales. 
No requiere inscripción previa.

Romero; el Jefe del Grupo de Ope-
raciones Especiales de la Unidad 
Regional I, Subcomisario Fer-
nando Cabrera; y el Subjefe del 
Grupo, Inspector Héctor Niz.

Al respecto, la secretaria de 
Gestión Institucional, Virginia 
Coudannesindicó que “esto es 
algo que venimos trabajando hace 
varios meses y que es fruto de la 
articulación y trabajo conjunto 
con los gobiernoslocales”.

“Esta nueva base les permitirá 
mejorar la operatividad y efecti-
vidad en la labor que realizan los 
efectivos del GOE y mayor como-
didad también, dado que hasta el 
momento estaban en un sector 
de la Unidad Regional”,expresó 
Coudannes.

Con una masiva 
concurrencia, 
se llevó a cabo 
la 2º Edición del 
“Santoto Rock”

El evento, que en esta oportu-
nidad se destacó por su carácter 
solidario, tuvo lugar el sábado por 
la noche en el Camping Municipal. 
Organizado por la Dirección de Cul-

tura, el lema en esta ocasión fue 
“La Unión de las Tribus”: actua-
ron bandas locales y de la ciudad 
de Santa Fe. Entre ellas: Big Bang 
Buda, Fer Lagger Ska Jazz, Peces 
Dorados y Bravos Muchachitos.

Además de seguir aportando a 
la cultura local, el “Santoto Rock” 
como propuesta busca explotar el 
gran potencial con el que cuenta la 
ciudad en cuanto a su posibilidad 
de ser un punto de referencia en la 
región para el desarrollo de eventos 
culturales y de entretenimiento en 

general. Dotar de vida propia a la 
ciudad para que tanto residentes 
como vecinos de localidades ad-
yacentes puedan disfrutar de ella.

Por otra parte, iniciativas de esta 
magnitud generan trabajo para 
emprendedores y gastronómicos 
locales, con lo que la realización de 
este tipo de eventos culturales ter-
mina contribuyendo no solamente 
con el tiempo de ocio y esparci-
miento si no también con la propia 
economía de los santotomesinos. 

De carácter gratuito, esta oportu-

nidad del “Santoto Rock” evidenció 
la solidaridad de los presentes, quie-
nes contribuyeron con alimentos 

no perecederos y ropas de abrigo, 
que serán destinados a institucio-
nes de la ciudad.

PRIMARIA Nº 1106-ESCUELA
PRIMARIA Nº 1110-ESCUELA 

PRIMARIA Nº 123-ESCUELA PRI-
MARIA Nº

1259-ESCUELA PRIMARIA Nº 
1301-ESCUELA PRIMARIA Nº 
1356-ESCUELA PRIMARIA

Nº 6395-ESCUELA Nº 2503-ES-
CUELA Nº 103-ESCUELA EDU-
CACIÓN ESPECIAL Nº

2032-ESCUELA EDUCACIÓN 
ESPECIAL Nº 2077-ESCUELA 
EDUCACIÓN ESPECIAL Nº

208-ESCUELA EDUCACIÓN 
TÉCNICA Nº 322-ESCUELA EDU-
CACIÓN SECUND. Nº

340-ESCUELA EDUCACIÓN 
SECUND. Nº 443-ESCUELA EDU-
CACIÓN SECUND. Nº

596-ESCUELA EDUCACIÓN 
TÉCNICA Nº 614-EEMPA Nº 
1218-CECLA Nº 6678-ESCUELA

EDUCACIÓN MANUAL Nº 
14-TALLER EDUCACIÓN MA-
NUAL Nº 15-ESCUELA EDUCA-
CIÓN

MANUAL Nº 160-ESCUE-
LA EDUCACIÓN MANUAL Nº 
163-C.E.F Nº 33-C.E.F Nº

50-INSTITUTO SUP. Nº 64
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Deportes

Unión

Rompió el maleficio. Dómina anotó el tanto de la victoria agónica de Unión ante el Taladro.

Unión disfruta por la racha 
negativa que logró cortar 
Dómina ante Banfield
El delantero cortó una 
racha interminable, 
para darle el primer 
triunfo al Rojiblanco 
en el Torneo de la Liga 
Profesional.

Y una noche, Jerónimo Dómina 
volvió al gol con la camiseta de 
Unión para cortar una racha 
que parecía interminable. El 
delantero no marcaba desde el 
28 de julio del 2023, cuando el 
Tate había vencido a Defensa y 
Justicia por 2-0.

Ese día, el Tate enfrentó por 
la 28° fecha del Torneo de la 
Liga 2023 al Halcón de Varela, 
que puso en cancha una for-
mación alternativa, dado que 
estaba disputando la Copa Sud-
americana.

El elenco rojiblanco se im-
puso por 2-0 y Dómina marcó 
el segundo, cuando se jugaba 
tiempo de descuento. Luego 
de ese gol, llegaría el tiempo 
de una sequía importante, que 
además incluyó una operación 
que lo marginó por espacios de 
tres encuentros.

Lo cierto es que después del 

gol ante Defensa y Justicia, Dó-
mina disputó 21 encuentros en 
los que no pudo anotar. En con-
secuencia, sumó 1049 minutos 
sin poder convertir.

Un arranque ideal
Y la racha la cortó ante Banfield 
con esa gran definición de dere-
cha, rematando desde afuera del 
área cuando se jugaban 43’ del se-
gundo tiempo. Un gol, que valió 
tres puntos para el Tate

Con el que convirtió ante el 
Taladro, son cuatro los goles 
que anotó Dómina con la cami-
seta rojiblanca en 44 partidos. 
Los anteriores fueron ante Gim-
nasia, Independiente y Defensa 
y Justicia, todos ellos en el 15 
de Abril.

“Fue un desahogo terrible”
“Fue un partido muy compli-
cado, pero se pudo destrabar y 
quedó para nosotros. Contento 
con el triunfo”, contó el delante-
ro de Unión, Jerónimo Dómina, 
por el triunfo sobre la hora ante 
Banfield este lunes 1-0 en el ini-
cio de la Liga Profesional.

El joven delantero entró en el 
complemento para jugar más 
que nada de volante adelanta-
do y encontró un espacio para 
romper un partido que parecía 
terminaba en empate: “Una ale-
gría enorme, porque soy hincha 
y estoy muy contento de estar 
acá. Gracias al club que me dio 
una mano también”.

“Lo fuimos a buscar en todo 
momento y lo que entramos lo 
hicimos bien. Por suerte nos pu-
dimos quedar con los tres pun-
tos en casa”, agregó el jugador 
en charla con la televisión. Vale 
resaltar que luego no quiso char-
lar con los medios de Santa Fe, 
que son los que siempre están.

Volviendo al partido, no dudó: 
“Es hermoso cuando se da así, 
sobre la hora. Fue un desahogo 
terrible por cosas que me pa-
saron. En el torneo pasado no 
rendí como esperaba y trabajé 
mucho para revertirlo”.

En el final, fue contundente 
el pibe de 18 años: “Una locura 
gigante tiene Kily y lo vivé así. 
Lo transmite”.
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Satisfecho. El DT de Unión sacó pecho tras la victoria en el final sobre 
Banfield.

Kily González: “Se 
notan las ganas 
de Unión de ser 
protagonista”
El DT sacó pecho por el triunfo ante Banfield y 
enfatizó la necesidad de “jerarquizar el plantel” 
para lo que resta del torneo.

“El primer tiempo no fue del 
todo bueno y el rival siempre es-
peró un error nuestro para salir 
de contra. En el segundo tiempo 
con empuje y sumando gente en 
ataque lo sometimos e incomoda-
mos. En definitiva, fuimos justos 
vencedores por lo que propusimos 
y los muchachos tuvieron su pre-
mio”, apuntó en conferencia el DT 
de Unión, Cristian González, luego 
de la victoria ante Banfield en el 
inicio de la Liga Profesional.

El DT, más allá de las revolucio-
nes por lo cerrado del partido, fue 
coherente: “Lo del segundo tiempo 
es lo que intentamos hacer. En un 
momento cambiamos el esquema. 
Ni hablar el primer partido del 
chico Lautaro (Vargas) y de Simón 
(Rivero) producto de las jugado-
res con sobrecargas y el plantel 
demostró que había ganas. Había 
que revertir la imagen del partido 
de Copa Argentina y entiendo a 
la gente que quiere arrancar ga-

nando a los 5 minutos y no es fácil. 
Pero fuimos pacientes y atacamos 
por todos lados. Por suerte llegó 
esta victoria, que es justa, desean-
do sostener el nivel. Veremos cómo 
están los chicos con sus sobrecar-
gas. Están cerca de volver algunos, 
pero dependerá de cómo estén”.

“Cuando arranca un torno se 
genera mucha ilusión, pero noso-
tros teníamos la obligación de mo-
dificar la imagen que dimos en la 
Copa Argentina. No nos podíamos 
permitir entrar a ver qué pasaba. 
La intensidad y la actitud para 
buscar el partido siempre tiene 

que estar. A lo largo del partido, 
Unión fue el que más generó, más 
allá de que el primer tiempo no fue 
claro. Casi no tuvimos riesgo. Bus-
camos variantes de todo tipo para 
lastimar y creo que merecimos un 
gol más. Lauti se sumó hace una 
semana y mostró tener condicio-
nes. No es fácil jugar en Primera. 
Lo de Simón también, alternando 
buenas y malas y luego se cansó. 
Contento por todo. Sobre todo, Je-
rónimo (Dómina) en una posición 
que no es de él. Las necesidades 
nos llevaron a cambiar y encontra-
mos respuestas”, contó Kily.

Pero no quedó solo en eso: “Esto 
es fútbol y uno trabaja distintas 
opciones, así que veremos qué es 
lo mejor. En este caso, funcionó el 
cambio de sistema. Estoy contento 
con el plantel, sobre todo por lo que 
se hizo en el complemento, pero es 
clave mantenerlo en los próximos 
partidos”.

En otro tramo, explicó: “Gene-
ramos triangulaciones por dentro 
y por fuera, pero siempre con pa-
ciencia. A veces uno se apresura 
y comete errores, pero creo que el 
equipo tomó la iniciativa con inten-
sidad y sabiendo mover la pelota”.

La necesidad de reforzar el plan-
tel de Unión
“Obvio que hablé con los dirigen-
tes y se hará un esfuerzo para 
jerarquizar el plantel. Tuvimos 
entre cinco y seis titulares afue-
ra, y eso demuestra también que, 
los que entran, lo hacen bien. Le 
damos las mismas herramientas 
para que todos se sientan impor-
tantes”, contó el técnico.

En el final, tiró: “Nunca puse la 
excusa de los jugadores que tengo 
y no tengo. Tengo mucho com-
promiso y ellos conmigo y quedó 
demostrado. Las ganas de ser pro-
tagonista se notan y queremos 
transmitirlo”.
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Colón no estuvo a la altura en un duelo clave 
ante Defensores de Belgrano

Colón afrontó las últimas 
semanas consciente de que 
debería meterse en un trajín 
de partidos entre su participa-
ción en el Torneo de la Primera 
Nacional, donde es líder de la 
Zona B, y su estreno en la Copa 
Argentina, donde debía enfren-
tar a Los Andes.

La ecuación fue una victoria 
ante Almagro, a quien pudo 
sentenciar en el segundo tiem-
po con un Javier Toledo bri-
llante, y el pase a la segunda 
ronda de la Copa Argentina 
tras haber superado a Los An-
des, fácil en el trámite, por lo 
hecho en el segundo tiempo, 
pero con un apretado resultado 
de 2-1. En tanto que la derrota 
ante Defensores de Belgrano 

de este lunes fue un golpe duro, 
en función de tratarse de un 
rival directo por los primeros 
puestos.

Si bien Iván Delfino ante Los 
Andes apostó por una forma-
ción muleto, ubicó entre los 11 
a Federico Jourdan e Ignacio 
Lago, dos jugadores que hoy 
no tienen reemplazantes de su 
nivel en el plantel, ya que Nico-
lás Delgadillo ni Bruno Juncos 
suelen responder de la misma 
manera cuando les toca ingre-
sar desde el banco de los rele-
vos, más allá de su reconocida 
jerarquía.

A Jourdan y Lago no se los 
vio en su mejor versión futbo-
lística, más allá que con poco 
les alcanzó para destacarse y 

marcar diferencias contra un 
rival como Los Andes que tam-
bién ubicó a varios suplentes, y 
le hizo mucha fuerza durante 
los 90 minutos.

Pero justamente a Jourdan y 
Lago no se los vio ante Defenso-
res de Belgrano con la frescura 
y desequilibrio de partidos an-
teriores, más allá que la prime-
ra conclusión es que Colón no 
perdió por una cuestión física, 
sino que fue superado por un 
rival que planteó un partido 
áspero, para obstaculizar a su 
rival y le terminó saliendo a la 
perfección.

Delfino, lento con sus cambios 
en Colón
La de este lunes estuvo lejos 
de ser la mejor noche de Colón 
en lo que va del Torneo de la 
Primera Nacional, pero lo que 
generó sorpresa es que Iván Del-
fino tardara tanto en realizar los 

cambios.
Delfino venía de moverlo de 

gran manera ante Almagro, 
donde en el entretiempo cam-
bió la ecuación con el ingreso 
de Toledo por Alexis Sabella, 
cuestión que también había rea-
lizado en otros partidos que se 
les había tornado difícil en el 
primer tiempo, con resultados 
satisfactorios, como ante Almi-
rante Brown y Nueva Chicago, 
por citar algunos ejemplos.

Salvo en el final del partido, 
donde Defensores se defendió 
bien cerca de su arquero Ignacio 
Pietrobono, en el resto del par-
tido a Colón le costó horrores 
poder llegar con peligro al área 
rival.

Si bien Delfino a los 21 del 
complemento optó por cambiar 
el diseño táctico y ubicar a otro 
centrodelantero como Axel Ro-
dríguez por un extremo como 
Jourdan, llamativamente espe-

ró hasta los 34’ para tirar toda 
la carne al asador, con el ingre-
so de Christian Bernardi por 
un desconocido Braian Guille, 
mientras que también colocó a 
un extremo como Nicolás Del-
gadillo por un volante central 
como Nicolás Talpone.

En tano que faltando cinco 
minutos siguió buscando las 
respuestas que no pudo conse-
guir con el cambio de volante 
central, para que Alexis Sabella 
reemplace a un flojo Sebastián 
Prediger y un punta como Nico-
lás Leguizamón haga lo propio 
por un muy contenido Lago.

Si bien el análisis está hecho 
en función del resultado final, 
está claro que en esta oportuni-
dad a Delfino le faltó reacción 
para mover el banco y tirar más 
jerarquía al campo de juego, 
alternativa que le funcionó de 
gran manera en otros partidos 
del campeonato.
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